

ANFRAGE

der Abgeordneten Herbert Kickl, Dr. Dagmar Belakowitsch-Jenewein, Werner Neubauer, Peter Wurm
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz
betreffend österreichische arbeitslose Arbeitnehmer im Ausland

Im Jänner 2016 droht dem österreichischen Arbeitsmarkt eine Arbeitslosenzahl jenseits der halben Million. Dies verlangt nach einer sektoralen Schließung des Arbeitsmarktes für ausländische Arbeitnehmer. SPÖ-Sozialminister Rudolf Hundstorfer erklärt seine Ablehnung gegenüber einer solchen sektoralen Schließung des Arbeitsmarktes immer mit den im Ausland befindlichen österreichischen Arbeitnehmern. Vor diesem Hintergrund ist es interessant, wie viele Österreicher im Ausland eine Arbeitslosenversicherungsleistung beziehen und in welcher Höhe.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz folgende

ANFRAGE

1. Wie viele Österreicher waren mit Stichtag 1. Mai 2015 im EU-Ausland beschäftigt?
2. Wie viele Österreicher waren mit Stichtag 1. Mai 2015 im EU-Ausland als arbeitslos gemeldet?
3. Wie verteilen sich diese Österreicher auf die einzelnen EU-Staaten?
4. Welche durchschnittliche Arbeitslosenunterstützung bezogen diese Österreicher in den einzelnen EU-Staaten?
5. Wie viele Österreicher waren mit Stichtag 1. Mai 2015 in Drittstaaten beschäftigt?
6. Wie viele Österreicher waren mit Stichtag 1. Mai 2015 in Drittstaaten als arbeitslos gemeldet?
7. Wie verteilen sich diese Österreicher auf die einzelnen Drittstaaten?
8. Welche durchschnittliche Arbeitslosenunterstützung bezogen diese Österreicher in den Drittstaaten?

Mogel-Je
Wurm
Wurm

Bosch
Kickl

Kickl
Belakowitsch-Jenewein